

Pendant que trois studieux stagiaires planchaient à Valloire, dix-neuf randonneurs à l'assaut des 19km et D620 autour d'Ambronay répétaient leur gamme. File indienne par 1-2 ou 3, traversée en peigne avec plus ou moins de dents etc... Bon la technique reste à peaufiner en revanche l'attention, le dialogue et le partage sont très au point, n'est-ce pas le principal !

La pluie de la veille a juste collé feuilles et poussière, le parcours majoritairement en sous-bois s'avère protecteur des rayons de soleil toujours aussi présents en ce début d'automne. Au fil de notre avancée quelques trop rares champignons, quelques colchiques mais heureusement nos traditionnels obstacles naturels de l'arbre couchée aux barbelés voire un peu d'électricité pour pimenter notre journée !!!

Présents avec nous depuis peu, D&C s'intègrent parfaitement dans les us et coutumes de BOS où sont de retour les gâteries habituelles (friandises, pâtisseries et liquides plus ou moins colorés). Même une surprise nous attendait à Pont d'Ain, dommage pour les absents ou pressés.

Merci à tous des échanges et de la convivialité omniprésents comme de coutume.